

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
04/03/2011	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	6	5	UNIVERSITARIOS VALORAN INSTRUMENTO DE EVALUACION PARTE 01

Diversos beneficios

Universitarios valoran instrumento de evaluación

Estudiantes de diversos planteles educacionales creen que la acreditación es un deber de los establecimientos, los que deben cumplir con ciertos requisitos básicos de excelencia y calidad.



Carla Espinoza Opazo, estudiante de Ciencias Políticas y Administrativas de la Universidad Concepción.

"La acreditación es un respaldo de calidad a la institución en la que estudio, por lo tanto, lo es también para mi carrera profesional. El estudiar en una universidad que esté acreditada no sólo otorga prestigio, sino que me da seguridad en cuanto a la relevancia que tiene la institución donde estoy formándome, especialmente cuando han surgido muchas universidades e institutos que aumentan la competencia en el mundo laboral".



Sergio Salgado González, estudiante de Kinesiología de la Universidad del Desarrollo.

"Sin duda, la acreditación es importante a la hora de elegir una universidad, ya que de cierta forma asegura un buen nivel de calidad de la educación y también de la administración de ésta. Fue una de las razones por la que opté por la universidad en la que estoy. Este proceso es un sello de calidad que me permite estar seguro que las materias que se enseñan han pasado por un proceso de fiscalización previo y se han enfocado de una manera correcta".



Sofía Salvadores Carrasco, estudiante de Arquitectura de la Universidad del Desarrollo.

"Es necesario darle importancia a la acreditación en la universidad en la que uno estudia, ya que se trata de un reconocimiento de calidad, donde recibe resultados satisfactorios acerca del análisis de distintas áreas y especializaciones. Estudiar en una universidad acreditada puede dar más posibilidades de trabajo, porque muchas empresas se fijan en el plantel en el cual se estudió. Cuando ingresé sabía que estaba acreditada por 5 años (hasta el 2011), pero no estaba segura si mi carrera estaba acreditada. El año pasado finalizó el proceso, lo que de alguna forma nos tranquilizó".

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
04/03/2011	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	6	6	UNIVERSITARIOS VALORAN INSTRUMENTO DE EVALUACION PARTE 02



Nathalie Monsálvez Martínez, estudiante de Pedagogía en Educación Básica de la Universidad del Desarrollo.

"Éste es un instrumento de evaluación que permite que mi universidad tenga un valor adicional, garantizándome su calidad, por lo que me entrega confianza y seguridad a la hora de elegir una institución de educación superior. La acreditación permite que el lugar en donde se estudie sea reconocido en cualquier centro laboral. También se puede acceder a diversos financiamientos estatales, permitiendo seguir estudiando, por ejemplo, a través de algunas becas".



Felipe Muñoz Quezada, estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

"Es el Plan AUGÉ de la educación superior, en donde integramos un sistema educacional estandarizado. Claramente no es un beneficio, sino un deber de las casas de estudio generar altas competencias que emulen un sistema laboral cada vez más vertiginoso. Los cambios se hacen notar, pues la calidad educacional integral por necesidad ha ido aumentando considerablemente: mejores profesores y mejor infraestructura física y curricular, por ende, genera una carrera por el desarrollo, la que se hace notar al respecto con otras casas de estudio, eso nos diferencia en el campo laboral".